



Jubilé: 10 ans: Maison Erna et Poste de Vienne

Un chez soi stable et l'aide pour des personnes touchées par la pauvreté: La maison Erna et le Poste de Vienne sont en fête.

Le 11 septembre 2020 était le jour des sans-abris – date bien adaptée pour le 10ème anniversaire de collaboration sociale et spirituelle sous le même toit. Hôtes du jour étaient entre autres les Chefs de Territoire de l'Armée du Salut de Suisse, Autriche & Hongrie, les commissaires Henrik et Lisbeth Andersen, ainsi que la représentante du maire de l'Arrondissement 21, Mme Ilse Fitzbauer, ainsi que la directrice de la Diakonie Autriche, Dr. Maria Katharina Moser.

Une maison pour vivre

C'est il y a 10 ans que la maison Erna a ouvert ses portes dans la Grossfeldsiedlung au 21ème arrondissement de Vienne. 60 hommes, autrefois sans domicile fixe, y ont trouvé non seulement un toit mais leur chez-soi. Quelques locataires de la première heure y sont toujours, d'autres restent en moyenne entre 5 à 10 ans dans la maison. «Il est beau de voir que beaucoup d'entre eux ont réappris à vivre et ont trouvé de la stabilité dans leur vie», disait le directeur de la maison, Monsieur Andreas Schmaranzer.

Selon le mot d'ordre du psychiatre Viktor Frankl qui avait dit: «Celui qui retrouve du sens dans la vie sera d'une part heureux, et d'autre part en mesure de faire face à la souffrance», les habitants de la Maison Erna ne trouvent non seulement un toit, mais aussi une structure qui offre différentes possibilités de se rendre utile dans les cours de créativité, de gymnastique et depuis peu il y a la possibilité de pouvoir aider à réparer des bicyclettes: la Maison Erna vient d'ouvrir un atelier de réparation de bicyclettes, appelé «*Fahrradfreunde Floridsdorf*» (amis cyclistes de Floridsdorf). En outre il y a possibilité de faire du jardinage. Le Directeur Régional, Major Gerhard Wyss, a félicité le développement de l'institution: „Ce n'est pas seulement un endroit où l'on trouve l'aide et l'accompagnement nécessaire, il y a une ambiance de respect et d'amour du prochain. La Maison Erna s'est développée en une sorte «d'atelier de vie» où les gens peuvent développer leurs perspectives et poursuivre leurs buts.

Sous le même toit: le poste de Vienne

La Maison Erna n'est non seulement un chez soi pour des personnes autrefois sans domicile fixe. C'est aussi une maison où l'on poursuit ensemble une même mission, grâce au ministère important du travail du poste. La Major Rita Leber, officière en poste, apprécie non seulement le lieu mais surtout l'excellente collaboration avec l'équipe de l'institution sociale: «Beaucoup de personnes qui vivent autour de la Maison Erna ont trouvé chez nous une nouvelle perspective pour la vie et la foi. C'est toujours fascinant d'être témoin de telles expériences.»

Le poste de Vienne organise des cultes dominicaux, un petit déjeuner pour dames, un club de repas de midi. Un programme pour enfants et un jour d'actions caritatives complètent les différents programmes. Major Rita Leber: «Notre mission est d'aller hors de nos murs. Nous voulons entrer en contact avec les habitants de la Grossfeldsiedlung. Nos différents programmes nous aident bien pour cela. Je me réjouis pour les 10 ans à venir.»

De plus amples informations: heilsarmee.at/

Publié le

13.9.2020